

AIS pbw GmbH: Professionelle 24 Stunden Betreuung



Foto: Karl WERBUNG.

Herr Franz Luidolt aus Stainach (vorne) mit seiner Betreuerin Florentina Popescu (links) und Gebietsbetreuerin Heidi Grundner (rechts).

Auf Grund veränderter Familienstrukturen, höherer Lebenserwartung und des verstärkten Wunsches, den Lebensabend in den eigenen vier Wänden zu verbringen, wird die 24 Stunden Betreuung zu einem immer größeren Thema.

Die Firma AIS pbw GmbH, die mit rund 650 selbstständigen Personenbetreuern flächendeckend in ganz Österreich arbeitet, bietet professionelle, hochqualitative und seriöse rund-um-die-Uhr-Betreuung. Um die Betreuungskräfte optimal auf die Anforderungen des Klienten vorzubereiten, schult die AIS 24 Stunden Betreuung diese als einzige Agentur in Österreich in einem eigenen Trainingscenter. In den eigenen vier Wänden in Würde altern wird durch die Personenbetreuer der AIS pbw GmbH ermöglicht. Lokale Ansprechpartner sichern zusätzlich die hohe Qualität der Betreuung und stehen ihren Klienten und deren Familien sowie den selbst-

ständigen Betreuungskräften bei Fragen, Problemen und Behördengängen jederzeit gerne unterstützend zur Seite. ■

Gespräch mit einem Klienten der AIS 24 Stunden Betreuung

Herr Franz Luidolt aus Stainach wird seit einigen Jahren von Personenbetreuern der AIS pbw GmbH betreut.

1. Wie ist es zur Betreuung durch AIS gekommen?

Meine Frau und ich haben bis zu ihrem Tod gemeinsam alle notwendigen Alltagstätigkeiten bewältigen können. Nachdem ich zu diesem Zeitpunkt bereits 92 Jahre alt war und naturgemäß Probleme beim Gehen aber auch bei den täglich erforderlichen Tätigkeiten hatte und in meiner gewohnten Umgebung verbleiben wollte, haben meine Kinder eine 24-Stundenbetreuung gesucht und bei AIS gefunden. Diese Betreuung war innerhalb einer Woche nach dem Tod meiner Frau zur Stelle.

2. Wie lange haben Sie bereits 24 Stunden Betreuung?

Die Betreuung habe ich seit März 2013, also seit bereits fast 3 Jahren.

3. Welche Tätigkeiten erledigt Ihre Betreuungskraft für Sie?

Die Betreuungskräfte erledigen alle vertraglich festgelegten Tätigkeiten, insbesondere alle in einem Haus erforderlichen Hausarbeiten (Putzen, Staubsaugen, Waschen, Bügeln, Müllentsorgung, etc.), Kochen, Einkaufen, aber auch alle für mich persönlich wichtigen Tätigkeiten wie unterstützen bei der Körperpflege, Unterstützung beim Toilettengang, Helfen beim An- und Auskleiden, Hilfe bei körperlicher Betätigung (Spazieren) und Erreichen des Obergeschoßes, aber auch Betreuung der Außenanlagen des Hauses, etc.

4. Wie geht es Ihnen mit der 24 Stunden Betreuung von AIS?

Die bei mir tätigen Betreuerinnen erfüllen alles liebevoll zu meiner vollsten Zufriedenheit

mit großem Engagement und Einfühlsamkeit und sind ständig (am Tag, aber auch wenn notwendig bei Nacht) für mich da.

5. Was schätzen Sie besonders an der Betreuung durch AIS?

Besonders an der Betreuung schätze ich die Verlässlichkeit der Betreuerinnen inklusive der bestens funktionierenden 4-wöchigen Ablöse.

6. Was würden Sie anderen Menschen in einer ähnlichen Situation raten?

Da es mir sehr wichtig war, in meiner gewohnten Umgebung bleiben zu können, war es damals und bis heute für mich die beste Lösung. Auch der Intervall von 4 Wochen ist sehr angenehm, da ich mich gut auf die jeweilige Betreuerin einstellen kann. Deswegen kann ich es nur empfehlen, auf diese Möglichkeit der Betreuung zurückzugreifen.



Ihre Gebietsbetreuerin vor Ort:



Heidi Grundner

Liezen, Ennstal,
Salzkammergut

Tel.: 0664 / 88 73 38 72

heidi.grundner@ais-agentur.com

www.ais-24stundenbetreuung.com